

La remarquable révolutionnaire cubaine Melba Hernández est décédée à La Havane



La Havane, 10 mars (RHC)- La remarquable révolutionnaire cubaine, Melba Hernández, est décédée à La Havane dans la nuit de ce dimanche à la suite de complications associées au diabète mellitus, maladie dont elle a souffert durant de longues années .

L'information a été rendu publique par le quotidien cubain Granma, organe officiel du Comité Central du Parti Communiste de Cuba auquel a appartenu l'Héroïne de la Moncada.

Melba Hernández a été l'une des deux femmes, l'autre ayant été Haydée Santamaría, à faire partie du groupe de révolutionnaires qui, sous la direction de Fidel Castro, ont attaqué la caserne Moncada, bastion de la dictature de Batista dans l'Est de notre pays, le 26 juillet 1953.

Granma rappelle la participation active de Melba Hernández à la lutte contre la dictature de Batista et il souligne qu'elle a été l'une des premières à faire partie du mouvement révolutionnaire dirigé par Fidel Castro.

Melba Hernández a été députée à l'Assemblée Nationale et elle avait reçu le titre d'Héroïne du Travail.

Conformément à sa volonté, son corps sera incinéré et ses cendres seront gardées provisoirement au siège du Ministère des Forces Armées Révolutionnaires jusqu'à ce qu'elles soient transférées au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba où elles seront déposées aux côtés des restes de ses camarades morts au cours de l'attaque de la caserne Moncada.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16942-la-remarquable-revolutionnaire-cubaine-melba-hernandez-est-decedee-a-la-havane>



Radio Habana Cuba